

# 錦江に生きる

ななにん目

有里 豪司さん（新田自治会）



このコーナーでは、町内でこれから根を張つていて頑張っている若者を中心紹介していきます。  
第七回目は、新田自治会の有里豪司さんです。

約束の時間に豪司さんの自宅を訪ねると、ご両親、奥さん、娘さん総出で出迎えてくれた。最近はそう多くない二世帯同居だということだった。有里家はお婆さんも一緒に6人家族。

豪司さんは現在、家業である養鶏業を継いでいる。幼いころから家業を繼ぐと決めていたらしく、大崎農協で畜産の技術員として勉強をし、満を持して4年前に実家に帰ってきた。しかし、牛と鶏とでは勝手が違う勉強の毎日だったと言う。

目標は父。尊敬する父を超えることが目標です。その為に帰ってきた」と豪司さんは言いつける。でも、祖父から始まり三代目の自分でつぶしてはならないとプレッシャーもかなり感じているらしい。

養鶏業で大変なのは、生き物相手なので絶えず気を張つていなければならぬことと、なかなか旅行に行けないことだそう。「でも、他の職種より家族とずっと一緒に過ごせるので幸せかな」と笑つた。

愛娘の美咲ちゃんは十一ヶ月、目に入れても痛くないくらい可愛いとのことで、娘と過ごせる時間が楽しくてたまらないらしい。子供は、後二人は欲しいそうで、奥さんには4代目の期待もかかる。

また、豪司さんは消防団にも属しており操法大会などでも活躍している。そんな話を聞いて、趣味はスポーツですかと尋ねたら、「酒です。」と即答。詳しく尋ねたら同業の方たちと情報交換を兼ねて「飲ん方」を開いているそうで、熱心ですねと応えたら、「あんまり中身はないですね」とバツが悪そうに奥さんを見た。正直者である。

最後に、親子三人一言ずつお願ひしたところ、まずは豪司さんが照れくさうに「家族のために頑張り、人から尊敬される人間になりたい」。奥さんの有りさんは力強く「一緒に頑張ります。その為に日置から嫁いできました」娘の美咲ちゃんは「ウイー

た。有里家6人家族は、とても仲の良い幸せ家族だつた。

錦江町

## おもで思ひ出写真館

S.25.7 新築落成(134.75坪)  
H.3.9 庁舎閉庁

木造平屋建ての旧田代町役場  
(現存はしておりません)



### 写真のご協力を願います

「錦江町思ひ出写真館」に掲載する写真を募集します。

撮影時期・場所・状況等を付けて、役場企画課へ持ち込むか郵送ください。

お借りした写真は責任を持ってお返しします。掲載は受付順とさせていただきます。

提供  
山下敏郎さん(馬場自治会)